

## Spritpreise im Reisemonat Juli deutlich gestiegen

**Die Kraftstoffpreise sind im Urlaubsmonat Juli stark gestiegen. Wie die aktuelle Auswertung des ADAC zeigt, mussten die Autofahrer im Monatsmittel für einen Liter Super E10 1,577 Euro (+ 2,5 Cent) bezahlen. Ein Liter Diesel kostete im Juli 1,427 Euro – ein Plus gegenüber dem Vormonat von 2,7 Cent.**

Der Automobilclub führt den Preissprung im vergangenen Monat unter anderem auf das Einsetzen der Hauptreisewelle in Deutschland zurück. So markiert der Ferienbeginn im bevölkerungsreichsten Bundesland Nordrhein-Westfalen auch den Monatshöchststand bei den Kraftstoffpreisen. Beide Sorten Benzin und Diesel waren demnach am 21. Juli 2013 am teuersten. Ein Liter Super E10 kostete an diesem Tag im bundesweiten Durchschnitt 1,610 Euro, ein Liter Diesel 1,455 Euro. Deutlich niedriger waren die Kraftstoffpreise dagegen am 1. Juli, dem günstigsten Tag des Monats. Der E10-Preis lag bei 1,529 Euro, der Dieselpreis bei 1,386 Euro. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:

**ADAC**

## Kraftstoffpreise im Juli 2013



Kraftstoffpreise im Juli 2013.